



Dra. Lourdes Velázquez

Doctora en Filosofía por la Universidad de Genova (Italia) con Lode (mención honorífica) y Master en Bioética en el Pontificio Ateneo Regina Apostolorum de Roma obteniendo la Summa Cum Laude.

Desde 1998 forma parte del Comité Científico de la revista italiana *Anthropos & Iatria*. Publicación de estudios e investigaciones de Historia de la Medicina y Medicinas Antropológicas.

La Asociación Mexicana de los Medios de la Comunicación A.C. le otorga en 2007 un reconocimiento por su labor como difusora de la ciencia y literatura mexicana en Europa.

En 2008 fue elegida en el Comité Directeur de la Fédération Internationale des Sociétés de Philosophie (FISP) y también llamada a formar parte del Comité para la Bioética de la misma FISP.

Es miembro del Consejo Directivo del Instituto Italiano di Bioética.

Miembro del Grupo Internacional de Investigación sobre temas Bioéticos, de la Universidad de la Laguna, Tenerife, España.

En el 2009 se integra Consejo Asesor de la Revista española *Clepsydra*, editada por el Instituto de Estudios de las Mujeres de la Universidad de la Laguna.

Autora del libro *Filosofía de la Medicina en el México prehispánico*. Así como de una veintena de artículos publicados todos ellos en revistas internacionales.

Actualmente es profesora e investigadora de la Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac del Norte, México, D.F.